



# Radiología



## 0 - A propósito de la fibrosis estromal focal de mama: nuestra experiencia

E. Fernández Cuadriello<sup>1</sup>, C. González Suárez<sup>1</sup>, P. Caveda Rodero<sup>1</sup> y J.C. Pérez Redondo<sup>2</sup>

<sup>1</sup>Hospital Begoña, Asturias, España. <sup>2</sup>Hospital de Cabueñes, Gijón, España.

### Resumen

**Objetivo docente:** Nuestro objetivo es describir una entidad nada infrecuente dentro de la patología mamaria benigna tanto desde el punto de vista mamográfico como ecográfico y su correlación radiopatológica. Para ello hemos hecho una revisión retrospectiva de casos en nuestro Hospital en los últimos 22 meses atendiendo a su presentación radiológica y su correlación anatómopatológica.

**Revisión del tema:** Una gran parte de las lesiones tanto clínicas como subclínicas que encontramos en nuestro trabajo diario son benignas. Parte presentan rasgos que las definen de forma característica en las distintas técnicas aplicadas y las diagnosticamos de forma correcta, existiendo otro pequeño grupo de procesos que pueden adoptar el aspecto en imagen de un cáncer, exhibiendo una morfología irregular o bordes imprecisos, predominando su diámetro vertical sobre el horizontal o asociando sombras intensas, principalmente. En esta revisión presentamos una serie de casos diagnosticados en nuestro centro con el objetivo de intentar establecer un perfil radiológico que nos facilite el diagnóstico de la fibrosis estromal.

**Conclusiones:** El adecuado conocimiento de esta entidad mamaria benigna y de sus principales características radiológicas favorece una correcta interpretación de los hallazgos que por su aspecto pueden imitar a una lesión maligna, encaminado especialmente a disminuir el número de técnicas invasivas innecesarias en nuestro trabajo diario.